

高松市より感謝状を頂きました！



—不法投棄撲滅ふれあいクリーン作戦の啓発活動—

6月22日、高松市より「平成29年度不法投棄撲滅ふれあいクリーン作戦」の「環境美化啓発活動」に貢献したとのことで、感謝状を頂きました。

弊社では、毎年多くのクリーン作戦に社員やその家族が参加させて頂くとともに、参加されたボランティアの皆様への飲料提供も行なっています。

ポイ捨て・不法投棄されたゴミを回収する際、斜面などの危険な場所に立ち入って作業したり重いものを運んだりと重労働のため、冬場であっても喉が渇きます。

そのような中で、弊社提供の飲料が少しでもお役に立てていると思うととても嬉しいです。

ところで、クリーン作戦で最も目にするゴミは何だと思いませんか？

それはレジ袋やお菓子の袋などのプラスチックゴミです。

これらは海の汚染や海洋生物の誤食といった生態系への悪影響が懸念されており、深刻な問題となっています。

これを受けて、国連環境計画（UNEP）は使い捨てプラスチック製品の禁止等を各国に要請するなど、世界規模での動きが見られます。

“軽くて丈夫”、“保存性に優れている”といった利点が多くある使い捨てプラスチック製品が、私たちの生活から姿を消したらどうなるのでしょうか……。

便利さの反面、これ以上海ゴミを増やさないように日々の心掛けが欠かせません。

- たとえ小さなゴミでも、ポイ捨てせずにゴミ箱に捨てましょう。
- お菓子の袋などのプラスチック容器は、汚れをとってから資源ごみの収集日に出しましょう。

このような小さなことでも、ひとりひとりが心掛けるだけで環境を守る大きな一歩となります。弊社は、今後も積極的にクリーン作戦に参加し、環境ときれいな街並みを守るための活動を続けてまいります。

▼平成29年度不法投棄撲滅ふれあいクリーン作戦の様子



※詳細は過去のレポートをご覧ください。

左から No.14043、No.14044、No.14045

